

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

RESOLUCIÓN N° 265/24

N°: 448

PERIODO LEGISLATIVO: 2024

Extracto:

BLOQUE LA LIBERTAD AVANZA PROYECTO DE RESOLUCIÓN DECLARANDO DE INTERÉS PROVINCIAL AL MOVIMIENTO INTERNACIONAL "INVASIÓN DEL AMOR DE DIOS".

Entró en la Sesión de: 19 de Septiembre 2024

Girado a la Comisión N°: P/R

Orden del día N°: 68



PODER LEGISLATIVO
Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur
BLOQUE LA LIBERTAD AVANZA

PODER LEGISLATIVO
SECRETARÍA LEGISLATIVA

04 SEP 2024

MESA DE ENTRADA
Nº 408 HS. 12:30 FIRMA



FUNDAMENTOS

Sra. Presidente,

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. a fin de traer a consideración de la Cámara un proyecto de Declaración de Interés que tiene como objeto declarar de interés provincial al movimiento cristiano global "Invasión del Amor de Dios", tiene como objetivo de llegar con la buena noticia del evangelio a través de la oración y la demostración del poder transformador del amor de Dios, abordando necesidades espirituales, emocionales y familiares en la sociedad contemporánea.

Este movimiento se ha consolidado como una respuesta espiritual frente a las problemáticas que afectan a la sociedad, promoviendo valores de esperanza, restauración y fortalecimiento de la identidad personal y familiar.

A través de la organización de eventos, campañas de oración, y actividades comunitarias, este movimiento ha impactado positivamente en la vida de millones de personas alrededor del mundo, fomentando la fe y la solidaridad entre las comunidades.

Con los años, el movimiento fue creciendo y hoy, ha llegado a más de 50.000.000 de personas en todo el mundo a través de más de 2.000.000 de cristianos orando.

El proyecto se realiza hoy en día en 5.000 iglesias de 57 países de los 5 continentes. El proyecto ha sido traducido en más de 10 idiomas.

El crecimiento de este movimiento refleja un notable esfuerzo por parte de sus organizadores y participantes, quienes han trabajado incansablemente para difundir un mensaje de amor y esperanza que trasciende fronteras culturales y geográficas.

En la provincia de Tierra del Fuego el movimiento es encabezado por la Primera Iglesia evangélica bautista "HAY VIDA EN JESÚS" ubicada en la ciudad de Rio Grande.

Por lo expuesto precedentemente, solicitamos el acompañamiento de nuestros pares en el presente proyecto.



PODER LEGISLATIVO
Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur
BLOQUE LA LIBERTAD AVANZA



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

RESUELVE:

Artículo 1º.- declarar de interés Provincial al Movimiento Internacional "Invasión del Amor de Dios", en reconocimiento a su contribución espiritual, social y comunitaria y su impacto positivo en la promoción de valores de fe, amor y esperanza, promovido por la iglesia "Hay vida en Jesús".

Artículo 2º.- Regístrese, comuníquese y archívese.-


Natalia GRACIANA
Legisladora
Bloque LA LIBERTAD AVANZA
PODER LEGISLATIVO